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Einwohnerrat Liestal Liestal, 19.05.2025 

2025-44 
Domenic Schneider  

GLP/EVP-Fraktion 

 

Interpellation 

Sicherheit in der Rathausstrasse 

 

Die Rathausstrasse ist eine zentrale Verkehrsachse der Altstadt und wird tagtäglich von vielen 

Menschen zu Fuss, per Velo, E-Trottinett oder anderen Fortbewegungsmitteln genutzt. Aufgrund der 

engen Platzverhältnisse und der Durchmischung unterschiedlicher Verkehrsträger kommt es immer 

wieder zu brenzligen Situationen. 

Die Nutzung der Rathausstrasse durch Velos und weitere einspurige Fahrzeuge war bereits mehrfach 

Thema im Einwohnerrat. Seither ist unklar, ob sich die Situation verbessert hat, welche konkreten 

Massnahmen getroffen wurden und ob weitere Schritte geplant sind, um die Sicherheit für alle 

Verkehrsteilnehmenden zu gewährleisten – insbesondere für zu Fuss gehende, ältere Personen und 

Kinder. 

Ich bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie viele Unfälle oder polizeilich registrierte Vorfälle zwischen zu Fuss Gehenden und 

Velofahrenden, E-Trottinetts oder ähnlichen Fahrzeugen wurden in den letzten fünf Jahren in 

der Rathausstrasse erfasst? Wie schwerwiegend waren diese? 

2. Welche Rückmeldungen aus der Bevölkerung, von Geschäften oder der Polizei zur aktuellen 

Sicherheitssituation in der Rathausstrasse sind dem Stadtrat bekannt? 

3. Welche baulichen, signaltechnischen oder kommunikativen Massnahmen wurden seit der 

letzten Diskussion im Einwohnerrat zur Verbesserung der Sicherheit umgesetzt? 

4. Wurden weiteren Massnahmen zur Verbesserung der Sicherheit geprüft oder geplant? 

5. Wie werden die Regeln für die Benützung der Rathausstrasse durch Velos, Trottinetts und 

ähnliche Fortbewegungsmittel kommuniziert und durchgesetzt? 

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Interpellation und freue mich auf die weitere 

Diskussion zur Sicherheit im öffentlichen Raum. 

Domenic Schneider   

 

Grünliberale Partei 


